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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Ermittlungen gegen Flüchtlinge wegen Sozialhilfebet ruges in Braunschweig 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Flüchtlinge wurden in den Jahren 2015 und 2016 in Bremen und Bremerhaven 
aufgenommen und wie viele davon wurden erkennungsdienstlich behandelt? 
 
In wie vielen Fällen sind dabei Mehrfachidentitäten festgestellt worden? 
 
Wie oft kam es infolge der Mehrfachidentitäten in den Jahren 2015 und 2016 zum Mehr-
fachbezug von Sozialhilfe und in wie vielen Fällen wurde Strafanzeige erstattet? 
 
 
 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


